
COMPTE RENDU A.G. FFTAROT 2023 

SAMEDI 17 JUIN, A.G . 

 

Après avoir remercié les représentants des comités présents, le Président et le secrétaire de la FFT répondent aux multiples 

critiques concernant la délocalisation de l’AG en Espagne qui se justifie par le coût sans concurrence possible avec les devis établis 

en France (3 fois plus cher pour un service de moindre qualité). 

Ce choix, lié à l’évènement des 50 ans, reste exceptionnel et nous retrouverons le sol français dès l’an prochain.  
 

Le nouveau logo, dessiné par un designer, et sélectionné par le Conseil d’Administration, est présenté à l’assistance présente (ci-

dessus à gauche). 
 

La vidéo préparée par Adrien, relatant les 50 ans de la fédération et rendant hommage aux disparus de l’année, est ensuite 

projetée. 

Elle est suivie de la remise de 5 médailles de la FFT dont Emmanuel STEFANAZZI de notre comité. 
 

-oOo- 

C.R. Moral :  

Patrick BAUGMARTEN relate la saison, évoquant l’amélioration par rapport à l’année précédente, insistant sur les problèmes 

d’organisation des championnats (arrêt d’Argeles, arrêt de Portes les Valence, changement de politique de la mairie de Vichy qui 

ne prendra plus en charge l’hébergement des organisateurs et arbitres, …). 

Il fait part de la création de nouveaux comités : le comité de Corse du nord, le comité Portugal et le comité Algérie. Concernant ce 

dernier, il est précisé qu’il affilié à la FFT en attente de développement dans le pays, le but final étant la création d’une Fédération 

Algérienne de Tarot. 

De ce fait, pour ne pas pénaliser les comités existants par une perte de qualifiés aux divers championnats de France, mais aussi 

pour attirer plus de participants, il est décidé d’augmenter le nombre de tables : 

- Libre Pontarlier : + 2 tables 

- libreX4 : +4 tables 

- libre sénior : +14 tables 

- individuel Open+ 7 tables : 1ère séance 8 x 7 tables, 2ème séance 4 x 7 tables, 3ème séance 2 x 7 tables, 4ème séance 1 x 7 

tables 

- individuel 1ère série : pas de changement (1ère séance 3 x 7 tables, 2ème séance 2 x 7 tables, 3ème séance 1 x 7 tables 

- individuel 2ème série, + 7 tables : 1ère séance 5 x 7 tables, 2ème séance 3x 7 tables, 3ème séance 1 x 7 tables 

- individuel promotion, + 7 tables : 1ère séance 6 x 7 tables, 2ème séance 3x 7 tables, 3ème séance 1 x 7 tables 

- quadrettes D1 passe de 4 x 13 à 4 x 15 (soit +8 équipes) en trois séances (4 – 2 – 1), 30 donnes les 2 premières séances, 

28 donnes pour la dernière 

- quadrettes D2 et D3 passent de 4 à 5 x 13 (soit + 13 équipes) (5 – 3 – 1), 24 donnes pas séance 

- triplettes D1 passent en 4 séances avec 4 Emmanuel16 parallèles au départ (4 – 3 – 2 – 1) 

- triplette D2 et D3 : + 14 triplettes -  4 séances : 1ère séance 3 x 13 tables en lignes, 2ème séance 4 x Emmanuel 16, 3ème 

séance 2 x Emmanuel 16, 4ème séance 1 x Emmanuel 16 
 

Le président annonce le passage de la redistribution des opens nationaux de 75% à 80%.  
 

Il dénonce une fois de plus le retard dans l’envoi des PCN qui entraine un travail pénible pour établir le classement annuel. Est 

relevé aussi le manque de sérieux de certains comités dans l’envoi des licences. Concernant ces deux points la réunion du 

lendemain est axée sur ce thème et la nouvelle méthode de traiter ces sujets (un manuel de gestion des licences, des PNC et P est 

édité). 
 

Elections au C.A. : 

Il est fait une courte pose pendant laquelle il est procédé au renouvellement du CA. Les 5 membres sortants étant seuls candidats, 

ils sont tous réélus (P. BAUMGARTEN, C. BOBILLOT, M. CARMAGNAT, P. PAQUOT, E. STEFANAZZI) 
 

Bilan Financier : 

Michaël CARMAGNAT présente le bilan de trésorerie qui fait état d’un excédent de 20957,14 €. Il annonce la fin du remboursement 

du crédit pour l’achat du siège de la FFT. 

Après un court débat le bilan est adopté à l’unanimité. 
 



Commission de Discipline :  

Pierre PAQUOT fait état du travail de la commission de discipline qui n’a pas eu de grandes difficultés cette année sinon plusieurs 

comportements liés à l’alcool. 

Il rappelle toutefois les directives concernant la suspension d’un joueur et le rôle des présidents de comité et de club vis-à-vis des 

décisions prises par les commissions de discipline régionale ou nationale, précisant que tout est clair dans nos statuts. 
 

Questions Diverses : 

Souvent personnelles et locales, n’ont rien apporté à l’AG.  

 

-oOo- 

 

DIMANCHE18, REUNION DES PRESIDENTS & CCR : 

 

Consacrée exclusivement à la mise en place d’un nouveau logiciel pour la saisie des licences et des PCN. 

Il sera accessible directement sur le site de la FFT. 

La connexion se fera, soit en tant que Comité, soit en tant que Club. 

Du fait de ce nouvel outil, tous les fichiers envoyés à la FFT seront désormais mis au format .CSV, seul utilisé par ce nouveau 

logiciel. Les logiciels EXTAR ont été modifiés. 

Les joueurs pourront également se connecter pour avoir en temps réel les PCN déjà enregistrés. 

Il sera mis en place dès cette saison, à partir du 1er juillet. 

La FFT convertira au format .CSV les résultats de tournois non enregistrés de la saison 2022/2023. 


